



まほろだより

第1号

令和7年4月

浜松市浜名区新原3882-2

合同会社まほろ



おかげさまで1周年

おかげさまで「まほろ」は令和6年4月にオープンしてから、1周年を迎えることができました。これもひとえに利用者の皆さま、ご家族の皆さま、地域の皆さま、職員の皆さん、関係機関の皆さまの温かいご支援ご協力のたまものとお心よりお礼申し上げます。

「まほろ」は、事業所の理念として「自分らしく過ごせる居場所づくり」を目指して支援を行っています。様々な特性の方がいらっしゃいますが、利用者の皆さんが「自分らしく」過ごせる事業所をを目指してまいります。同時に、まほろで働く職員さんも「自分らしく働ける環境づくり」を目指していきたくと思います。

この1年を通じて、近所を散歩したり色々なところにお出かけした時に、温かい言葉をかけていただくことが多々ありました。とても嬉しいことだと感じています。地域社会で、障害のある方が当たり前で生活できる社会の実現を目指し、私たちも努めてまいります。

今後とも皆さま方のご指導、ご協力を賜りますよう心からお願い申し上げます。

代表社員 磯部 三佳



エアパークにて



生活介護 まほろ

定員6名の事業所です。身体障害（肢体不自由）と知的障害の重複障害の方を対象としています。

自分らしく過ごせる場所、そして楽しく生活しながら今ある身体的機能や生活能力の向上のために必要な支援を目標に取り組んでまいります。

野菜の苗を植えました



プランターに野菜の苗を植えました。この日はとても暑くついでに？水遊びを楽しみました。苗も職員も水鉄砲で水をたくさんかけてもらい、元気に育ちますように(笑)

吊り橋に行ってきました



花桃の里に行ってきました。吊り橋はとて景色がよく、気持ちの良いお出かけとなりました。

クリスマス装飾、書初め（へび）をやりました

今年はへび年。新年の書初めは、筆でへびを書きました。皆さん熱心に書初めに取り組んでくれました。

クリスマス装飾など、季節を感じることができました。



放課後等デイサービス まほろ

浜北特別支援学校に通う重症心身障害児を対象としています。学校から帰って家に帰る時間（学校休業日は1日です）までを過ごします。

自分らしく過ごせる居場所を提供し、毎日継続した機能維持の取り組みや、地域で充実した社会生活を過ごす支援を目標に取り組んでいきます。

アジサイを見に行きました



アジサイを見ると、梅雨が
始まるなあと感じます。
まほろでは、季節を感じる
ことができる活動も大切に
しています

ハロウィンの製作



10月末のハロウィンに向けて、制作を
楽しみました。事業所がハロウィン色
に染まるころ、ささやかなハロウィン
パーティーも行いました。

年賀状を出しました

おうちの方へ感謝を込めて、
まほろから年賀状を出しま
した。

スタンプやペンで装飾をし
た年賀状を、各々が近所の
ポストに投函しに行きまし
た。



